

Bericht des Fachausschusses Presse / Öffentlichkeitsarbeit

1. KvS-Nachrichten / Flyer

Seit der Ausgabe vom Oktober 2011, Nr. 40, werden die **KvS-Nachrichten** bei der Druckerei Printart in Dannstadt gedruckt, da die Druckerei Zischkale in Böhl-Iggelheim geschlossen ist. Die Auflagenzahl liegt weiterhin bei 1.000 Stück.

Da es bei der Umstellung auf die neue Druckerei ein paar Anfangsschwierigkeiten gab, war die Oktoberausgabe mit nur vier Seiten kürzer als gewohnt ausgefallen. Im Hinblick auf die Konzertreise des Kinderchors Ulybka wollten wir jedoch die Mitglieder, Gastfamilien und Freunde des Vereins rechtzeitig auf die Konzertreise hinweisen. Deshalb die Kurzausgabe. Die letzte Ausgabe der KvS-Nachrichten erschien im Januar 2012, Nr. 41, und war mit 12 Seiten dafür wesentlich umfangreicher.

Geplant ist nun in Kürze die Herausgabe einer kürzeren Ausgabe, in der wir über die Mitgliederversammlung 2012 berichten werden. Danach soll im Hinblick auf das 20-jährige Vereinsjubiläum eine umfangreiche Jubiläumsausgabe in Angriff genommen werden.

Zum Redaktionsteam gehören: Gudrun Behrens, Karla Sachs, Stephan Hanisch, Werner Bossert, Karl Singer und Helga Vogelgesang.

Ein besonderer Dank gilt allen, die sich mit Presseartikeln, Anregungen und Ideen an der Gestaltung der KvS-Nachrichten beteiligen, aber auch allen Helfern vor Ort, die die KvS-Nachrichten austragen und uns somit helfen die Versandkosten niedrig zu halten.

In Vorbereitung ist z.Zt. die Herausgabe eines neu überarbeiteten **Flyers** mit Angabe aller wichtigen Kontaktadressen. Der Flyer soll auch in Kurzfassung über die verschiedenen Aktivitäten des Vereins berichten. Es ist eine Auflage von 2.000 Stück geplant und aus gegebenem Anlass wird der Druck des Flyers erst nach der Mitgliederversammlung in Auftrag gegeben.

2. Pressearbeit:

Wie Gaby Möller bereits berichtet hat, startet jetzt wieder die Gastfamiliensuche für die diesjährige Sommererholung. In den meisten Verbandsgemeindeblättern wurden bereits Aufrufe veröffentlicht. Auch gibt es Aushänge in Kindergärten und Schulen.

Die Faschingszeit - und somit die Berichterstattung darüber in der Presse - ist nun vorbei und so hoffen wir, dass vor allem die Rheinpfalz auch einen Platz für unser Anliegen findet und Presseberichte über die Gastfamiliensuche veröffentlicht.

3. Homepage

Internetadresse: www.kinder-von-shitkowitschi.de.

Unsere Homepage wird nach wie vor von Werner Bossert „gepflegt“. Ein herzliches Dankeschön gebührt ihm auch in diesem Jahr für die Pflege und Gestaltung unseres Internetauftritts.

Helga Vogelgesang
Fachausschuss Presse / Öffentlichkeitsarbeit